



**Projection suivie d'un temps d'échange  
entre les spectateurs et des acteurs locaux  
de la transition écologique et sociale.**

Débat animé par Philippe Laville,  
coresponsables du groupe de travail LDH  
«Santé, bioéthique»

Dengue, Chikungunya, Covid-19, Sida, Ebola : le nombre de maladies émergentes — jusqu'alors inconnues — a explosé ces quarante dernières années. La plupart d'entre elles sont des zoonoses, des maladies infectieuses transmises aux hommes par les animaux. Dans ce documentaire événement, la comédienne Juliette Binoche cherche à saisir les causes de cette "épidémie de pandémies". Elle part à la rencontre de scientifiques du monde entier pour comprendre quels sont les liens entre la santé humaine et la santé des écosystèmes.

Le nouveau film de Marie-Monique Robin, avec la complicité de Juliette Binoche et la contribution scientifique de Serge Morand (CNRS).

Loin du discours anxiogène qui prévaut depuis l'émergence de la Covid 19 et qui caractérise en général les documentaires traitant des nouvelles maladies infectieuses, je voulais faire un film qui fasse du bien, en remettant de la cohérence dans les désordres qui nous assaillent et en fournissant des outils à tous ceux, citoyens, associations et organisations internationales, qui oeuvrent pour que le « Jour d'après » ne ressemble pas au « Jour d'avant ».

Marie-Monique Robin

**BANDE ANNONCE**  
<https://vimeo.com/657027601>



# LA FABRIQUE DES PANDÉMIES

**Le 9 juin à 18h45**  
au cinéma Le Pagnol à Aubagne

UN FILM DE  
MARIE-MONIQUE ROBIN  
AVEC  
JULIETTE BINOCHÉ  
MUSIQUE  
EMILY LOIZEAU